

## BIOGRAPHIE DU VICE-AMIRAL D'ESCADRE ÉRIC MALBRUNOT



Né en 1970 à Saint Cloud, le vice-amiral d'escadre Éric MALBRUNOT est marié et père de 4 enfants.

Il entre à l'Ecole navale en 1989.

Après l'école d'application des officiers de marine, il rejoint la frégate antiaérienne CASSARD à TOULON et participe aux opérations *Balbuzard* et *Sharp Guard*, au large de l'ex-YOUGOSLAVIE. Breveté officier transmetteur en 1994, il est désigné aux ANTILLES sur la frégate de surveillance VENTOSE et prend part à la mission *Corymbe* dans le golfe de GUINEE.

Promu lieutenant de vaisseau en 1996, il est affecté à BREST sur la frégate anti-sous-marin ACONIT, puis sur le porte-avions CHARLES DE GAULLE, alors en armement, comme adjoint au chef du service Systèmes d'Information et de Communications.

Il intègre ensuite "Télécom Paris Tech" pour une spécialisation en réseaux d'infrastructure. Il est ensuite désigné comme instructeur Réseaux et Télécoms au Centre d'instruction naval de SAINT MANDRIER.

Promu capitaine de corvette, il retrouve en 2001 le porte-avions CHARLES DE GAULLE, comme adjoint réseaux puis chef du service Systèmes d'Information et de Communications. Il participe à la mission *Héraclès* au large de l'AFGHANISTAN.

Il prend le commandement de l'avisos COMMANDANT DUCUING en février 2004 et prend part durant quatre mois à l'opération *Enduring Freedom* en océan INDIEN et dans le golfe PERSIQUE. Il quitte ce commandement à l'été 2005 et est promu capitaine de frégate.

Il est alors désigné comme stagiaire au *Naval War College*, à NEWPORT, Rhode Island, USA. Il revient à l'Etat-Major de la Marine à l'été 2006, comme ingénieur système de combat et systèmes d'informations et de communications dans le projet de second porte-avions.

En octobre 2007, il est appelé comme aide de camp du Président de la République.

Il retrouve TOULON et le porte-avions CHARLES DE GAULLE comme officier opérations en juin 2009. Il conduit la période de remontée en puissance consécutive à l'arrêt technique majeur de 2007 puis participe au déploiement en océan INDIEN incluant la mission *Pamir* de soutien aérien aux troupes déployées en AFGHANISTAN, puis à l'opération *Harmattan* au-dessus de la LIBYE en 2011.

Il reçoit en juillet 2011 le commandement de la frégate légère furtive GUEPRATTE à TOULON puis est promu capitaine de vaisseau. Il conduit son équipage dans un déploiement de 4 mois au sein de l'opération *Atalanta* de lutte contre la piraterie au large des côtes de SOMALIE.

Il quitte son commandement en décembre 2012 puis suit les cours du brevet d'atome à l'Ecole des applications militaires de l'énergie atomique à CHERBOURG. En juillet 2013, il prend les fonctions de directeur de cabinet du préfet maritime de la MEDITERRANEE, à TOULON.

Il commande le porte-avions CHARLES DE GAULLE du 31 juillet 2015 au 28 juillet 2017 et prend part aux missions Arromanches 2 puis Arromanches 3 avant de conduire le début de la refonte à mi-vie du bâtiment.

Il est ensuite auditeur de la 67e session du Centre des hautes études militaires et de la 70e session de l'Institut des hautes études de la défense nationale.

Affecté à l'été 2018 à l'état-major des armées, à la division cohérence capacitaire, il y occupe successivement les postes d'officier de cohérence opérationnelle engagement combat puis de secrétaire général des officiers de cohérence opérationnelle à l'été 2019.

Nommé contre-amiral le 1er juin 2020, il est désigné le 1er septembre comme sous-chef plans programme de l'Etat-Major de la marine. Il est nommé vice-amiral le 1er avril 2023.

Le 1er août 2023, il revient à l'état-major des armées comme adjoint au sous-chef Plans, directeur des projets « coopération capacitaire internationale », « cessions » et « innovation ».

Le 1er août 2024, il est élevé aux rang et appellation de vice-amiral d'escadre et nommé sous-chef d'état-major « Plans » de l'état-major des armées.

Il est passionné de rugby et pratique la haute montagne.